
 

学級紹介コーナー 

今回の学級紹介は３年１組です。いつも廊下の前を通ると、子どもたちも担任の先生も元気いっぱいです。

いつも輝いた目で話しかけてくれます。 

運動会ありがとうございました 

 運動会を２２日（土）に開催し、多くの方に参観していただきありがとうございました。家族の方によい

ところを見てもらおうと、いつも以上に目を輝かせ、演技に競技に取り組んでいたように見えました。行事

が削減されていく時代ですが、運動会などの行事を通して子どもたちは成長していきます。月曜日の朝、あ

いさつ運動で立っていたら、保護者の方から「いい運動会でしたね」と声をかけていただきました。これか

らも家庭や地域から応援される子どもたち・学校でありたいと考えています。ご協力お願いいたします。 

給食をたくさん食べています 

昨年に比べて、給食の残菜量が減っていると給食の調理員さんからお話を聞きました。給食を食べる量は

個人差があります。でも、自分が食べられる中で、しっかり食べることが大切です。給食の時間に各教室を

まわっていたとき、あるクラスの児童に「給食よく食べるね」と声をかけると、「SDGｓの勉強をしているの

で食べ物は大切です」と答えてくれました。普段の学習が生活の中に生きていると知ってうれしく思いまし

た。みなさんはテレビのＣＭで次のような言葉を聞いたことがありますか。ぜひ、最後の一粒まで食べて、

食べることができることに感謝して過ごしていきたいです。 

２４日（月）の朝礼で本校栄養教諭の小川先生より子どもたちにお話があり、３つのお願いがありました。 

・給食を食べて力をつけ、勉強も運動も頑張りましょう。 

・必要な量を食べて、元気な体を作って成長していってほしいです。 

・好き嫌いをなくして、病気にならない健康な体でいてほしいです。 

小川先生は１０年間風邪をひいたことが無いと話してみえました。健康な体はまずは食事からです。バラ

ンスよくたくさん食べて、元気いっぱいの体にしていきましょう。 
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担任の先生から見た学級のよいところ 

・とにかく元気いっぱい 

・目をキラキラ輝かせて、何にでもチャレンジ 

・ダンスが大好きで、運動会のダンスはみんな完璧に踊れ

ました。 

・給食は必ず毎日完食です。 

３年１組 学級目標 

  思いやり たくさんえがお なかよしクラス 

「いただきまーす」 

「最後の一粒までちゃんと食べるのよ」 

最後の一粒、日本の食卓では、そんな風に言うのかもしれません。でも・・・ 

最初の一粒もない子が、世界にはたくさんいるのです。紛争や気候変動などのために 10 人に 1 人が 

飢餓に陥っています。 

 


